

El paso del tiempo y el abandono fue la mezcla perfecta que lamentablemente destruyó el Fortín Ferroviario, ícono del deporte llayllaíno. El lugar se convirtió en un dolor de cabeza para los vecinos, las autoridades y cualquier ciudadano que circulara por calle Vicuña Mackenna y Alcides Vargas. EFE, dueño de la propiedad, se fue retirando lentamente de la comuna tras el término del servicio de trenes de pasajeros. Posteriormente el municipio consiguió el usufructo del lugar, con lo que procedió a desarrollar el proyecto de recuperación que incluye una cancha techada, camarines y salas multiuso, que hará que la vida retorne a este emblemático espacio.

Gracias al financiamiento del Gobierno Regional por más de 850 millones de pesos se pudo maternizar este sueño llayllaíno, convirtiéndose en un espacio de primer nivel para la práctica del deporte y actividades comunitarias. En una Ceremonia cargada de emoción, se pudo inaugurar esta parte de la identidad de la comuna del viento, con presencia de autoridades regionales, provinciales y locales, quienes quedaron maravillados con lo moderno y útil del recinto.

Anuncio Patrocinado

“La verdad es que estamos felices por la inauguración de esta obra emblemática para Llay Llay, que nos permite recuperar parte importante de la identidad local, que lamentablemente se había convertido en un foco de inseguridad tras su abandono, transformándolo ahora en uno de los recintos deportivos más modernos del Valle del Aconcagua, con una cancha techada abierta a las organizaciones comunitarias, con salas multiuso, baños con acceso para personas en situación de discapacidad. Es un proyecto de recuperación muy importante para Llay Llay y que da cuenta del compromiso con el crecimiento, desarrollo y recuperación de nuestra comuna del viento y especialmente esta calle Vicuña Mackenna, con nueva iluminación, áreas verdes y ahora la guinda de la torta, con este nuevo Fortín Ferroviario, cuna del deporte llayllaíno”, expresó el alcalde Edgardo González Arancibia.

En este sentido, la máxima autoridad llayllaína expresó que: “este tipo de iniciativas son de largo aliento, gracias al trabajo incansable de nuestros equipos técnicos y humanos, el apoyo de otras instituciones públicas, en este caso el Gobierno Regional de Valparaíso encabezado por Rodrigo Mundaca y muy especialmente a la comunidad beneficiaria directamente con la recuperación de este espacio, quienes siempre estuvieron atentos y llenos a ser parte de esta gran noticia”.

Nuevo Fortín Ferroviario, emblema del deporte de la comuna del Llay Llay ya se encuentra en funcionamiento

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, el Gobernador Regional Rodrigo Muncada señaló que: "este proyecto es muy importante, porque tiene que ver con la recuperación de espacios públicos, era un recinto completamente abandonado y que ahora se recupera de buena manera para el deporte, para la cultura y muy especialmente para la memoria. Se han destinado más de 800 millones de pesos para este fin, hay una carpeta nueva, tablero, baños con accesibilidad universal y en todo el edificio, algo muy significativo para la comunidad de Llay Llay", sentenció.

Nuevo Fortín Ferroviario, emblema del deporte de la comuna del Llay Llay ya se encuentra en funcionamiento



y tú, ¿qué opinas?